

# ROADSHOW 2025

Ce mercredi 8 janvier, comme à l'accoutumée, les salarié-e-s SLS Molsheim sont convié-e-s aux vœux du Président.

Après la cérémonie des sympathiques santé/amour/gloire et beauté, viendra le discours sur l'excellent bilan financier annuel de notre maison mère SAFRAN.

Comme vous avez pu lire dans les diffusions Direction, et les comptes rendus **CGT**, le groupe ne s'est jamais aussi bien porté, grâce aux efforts de chacune et chacun, les résultats s'améliorent d'année en année.

## **MAIS...**



A qui donc profite les énormes profits engendrés ?

Les actionnaires se partagent une grosse part du gâteau, nos directions dégustent le reste.

Pour nous, salarié-e-s, satisfaisons-nous des miettes restantes, le partage équitable n'est malheureusement toujours pas à l'ordre du jour...

**CONCERNANT LES VŒUX D'ARGENT**, les négociations salariales annuelles 2025 s'annoncent déjà très faibles.

L'application de la Nouvelle Convention Collective commence à produire ses effets néfastes.

Nos demandes sur l'accord OATT (Horaires de travail) ne sont toujours pas entendues.

Comment accepter des restrictions budgétaires dans les unités alors que financer la mise à dispositions de nombreux bus et la location du « Dôme » de Mutzig ne pose aucun problème.

**CONCERNANT LES VŒUX DE SANTÉ**, le nouvel accord pénibilité impacte dorénavant les salarié-e-s de Molsheim, certains ne sont plus reconnus, d'autres vont perdre des jours de congés pénibilité avant retraite, pourtant acquis jusque-là.

avec la **CGT** UN AUTRE CHOIX de SOCIÉTÉ

Le pire dans cette histoire, au lieu de jouer l'harmonisation entre les sites, la direction fait le choix de créer des différences de traitement. Nos amis de Bidos sont bien mieux lotis niveau reconnaissances, tout comme sur la cotation des postes et les salaires...

**CONCERNANT LES VŒUX D'AMOUR**, bien évidemment la direction vous aime, plus vous serez corvéables, plus vous serez apprécié-e-s, continuez vos efforts !

**COMMENT POUVONS NOUS CAUTIONNER DE TELS RECULS SOCIAUX ALORS QUE LE GROUPE SE PORTE SI BIEN ? QUE SE PASSERA T'IL LE JOUR OÙ LE GROUPE SERA MIS À MAL ??**

Dans ce contexte, Mr le Président, **LA CGT** vous souhaite bien évidemment les meilleurs vœux pour cette nouvelle année, mais nous ne participerons pas à ce Roadshow, et appelons l'ensemble des salarié-e-s du site de Molsheim à se mobiliser, tant que les problématiques ne seront pas réellement entendues !

**LA SECTION SYNDICALE CGT APPELLE L'ENSEMBLE DES SALARIÉ-E-S DU SITE DE MOLSHEIM À FAIRE EXAUCER LEURS VŒUX EN NE PARTICIPANT PAS AU ROADSHOW DIRECTION, ET APPELLE À UN ARRÊT DE TRAVAIL D'UNE HEURE À LA JOURNÉE.**

REJOINS NOUS

MOLSHEIM LE 07 JANVIER 2025

